

MARISOL GARMENDIA PIDE ACTUACIONES INMEDIATAS Y URGENTES PARA EL CONSERVATORIO

La candidata socialista a la Alcaldía de San Sebastián, Marisol Garmendia, ha reclamado a la Consejería de Educación del Gobierno Vasco “que deje de mirar para otro lado y que ponga en marcha, de manera urgente e inmediata, las medidas necesarias para adecuar el Conservatorio de música Francisco Escudero”.

“Es una vergüenza que un equipamiento docente de estas características desarrolle su actividad lectiva sin las condiciones mínimas para impartir las clases con normalidad”, ha señalado. “Este edificio no cumple la ley de accesibilidad, ni tiene un ascensor para acceder a las diferentes plantas, carece de salidas de emergencia y necesita urgentemente una inversión por parte de la Consejería de Jokin Bildarratz”, ha señalado la candidata socialista.

Garmendia ha recordado que el edificio de Easo tiene ya 90 años y apenas se ha invertido en sus instalaciones en décadas. “Ni San Sebastián ni Gipuzkoa merecen un equipamiento docente musical en las condiciones lamentables en las que funciona en la actualidad. Esto no pasa ni en Bilbao ni en Vitoria-Gasteiz. El abandono por parte de la Consejería de Educación es palmario.”

La candidata a la Alcaldía de San Sebastián, propone como ubicación del Conservatorio un nuevo edificio cívico a construir en la nueva zona de Easo-Errondo. Pero eso “no va a ser de la noche al día. Entretanto hay que actuar con urgencia, el Ayuntamiento debe colaborar con el Gobierno Vasco para conseguir la mejora de las actuales instalaciones.”